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ACTA REUNIÓN ORDINARIA 18/10/2024 

CONSEJO DIRECTIVO DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO EN 

BIOINGENIERÍA Y BIOINFORMÁTICA (IBB-CONICET-UNER) 

Siendo las 11 horas del viernes 18 de octrubre de 2024, en reunión virtual vía Google, se da inicio a 

la 5º Reunión ordinaria del CD del IBB del año 2024: 

Temario: 
 

1. Presupuesto 2025  

2. Planilla de relevamiento de infraestructura edilicia de IBB 

 

Se encontraron presentes en la reunión:  

1. Dr. Gastón Schlotthauer  

2. Dra. Valeria Sigot 

3. Dra. Paola Catalfamo 

4. Dr. Gastón Miño 

5. Dr. Marcelo Colominas 

6. Dr. José Biurrun Manresa 

7. Bioing. Leandro Mayrata 

 

 
Orden del día 

1. El Dr. Schlotthauer presenta el presupuesto elaborado a través del sistema base cero, 
estimado para 2025 en relación al contexto de inflación. 

  
En el rubro Gastos de Mantenimiento Equipos de investigación (correspondiente a 
reparaciones y calibraciones) y Gastos Mantenimiento Edificios y equipos de 
refrigeración/calefacción, es donde más se ha concentrado el monto a presupuestar. 
 
Los miembros del  CD acuerdan en solicitar se agregue en los servicios básicos, un tubo de 
gas de 45kg. debido a la falta del insumos para el pleno funcionamiento en determinadas 
ocasiones. 
 
Y además se solicita nuevamente la instalación del servicio básico de internet en los 
conteiner, no siendo necesario ningún gasto al respecto, pero sí el servicio de los web master 
de la FIUNER. Por lo tanto el Director de IBB realizará el pedido formal a las autoridades de 
la Facultad, para que se habilite ese espacio con la conexión disponible. 
 
Los integrantes del CD acuerdan con las sumas en todos los rubros y con el monto total por 
$25.450.000 
 

2. El Director presenta un formulario donde se solicita información sobre relevamiento del 
estado de infraestructura edilicia. 
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Dr. Schlottahuer presenta el formulario y en conjunto con los integrantes del CD presentes, 
se van analizando los puntos completar y en el plazo de una semana a partir de esta reunión 
se enviará el informe completo junto a las fotografías. 
 
 
 

3. El Director de IBB comenta sobre el encuentro con el Dr. Salamone, junto a los integrantes 
del CD del Centro de Investigación Científica y de Transferencia Tecnológica (CICYTTP), en 
Diamante, y los directores de UE, entre otros, donde se analizaron cuestiones institucionales 
y temas pendientes, como los ingresos de CPA e investigadores. 
Además informa sobre una propuesta de utilización del edificio del Instituto del Seguro, 
situado cerca del Centro de convenciones, en Paraná, con el fin de que se instale un Centro 
Científico Tecnológico de Transferencia y en un futuro se habilite un área común para los 
Institutos. 
 

   

 

 

Siendo las 11:30 hs y habiendo completado el tratamiento del temario, se da por concluida la 
reunión. 

 

 

 

 

 

 

Paola Catalfamo Formento 

 

 

 

 

Valeria Sigot 

 

 

 

 

Gastón Miño 

 

 

 

Juan Manuel Cabrera 

 

 

 

Marcelo Colominas 

 

 

 

Pablo Schierloh 

  

 

 

 

Gastón Schlotthauer 

 

 

 


